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全国航模高手合肥竞技

星报讯（记者 江锐） 2017 年全国航
空模型公开赛（安徽站）暨安徽省第三届航
空模型公开赛11月11日在合肥市骆岗机场
开赛，共有来自安徽、上海、浙江、江苏、河
南、湖南、湖北、广西等 12 个省市 32 个代表
队参赛人员近百名。

据省航模协会相关负责人介绍，航模作
为一项体育运动，受到越来越多年轻朋友的
喜爱。此次活动是在全民健身大背景下举
办，旨在通过比赛将航模的科技性、观赏性、
竞技性、娱乐性融于一体，以提高全民对航
模的认知。本次比赛除传统项目外，还增加
了F4-J涡喷特技飞行、无人机编队飞行、油
动双机编队、植保机飞行表演、VR 穿越飞
行、动力伞拉烟飞行、二对二空战、遥控直升
机花式飞行等特色表演项目，可以让观众现
场观看比赛，提高观众对无人机航模比赛的
认知度，加深对赛事内容的了解。让大家了
解航模、爱上航模。

日前，长篇都市连续剧《新围城》在北京举行开机仪式，黄圣依受邀特别
领衔出演这部众星云集的顶配大剧。在电视剧《新围城》中，黄圣依将出演
电视台著名主持人安心。

据了解，今年 1 月生完二胎宝宝，黄圣依在 7 月宣布复出，一口气接下
数十个代言，人气飙升。黄圣依在开机仪式现场表示：“看完剧本后，我很
喜欢安心这个角色，因为我以前也做过主持人，角色的主持人背景让我觉
得很亲切。《新围城》这部剧是现实题材的，很接近生活，剧本也很有意思。”
黄圣依还透露，她很喜欢经典电视剧《围城》，“在不同的时代背景下，‘围
城’是个永恒的主题，大家一直要面对‘出世’、‘入世’的选择。”

该剧虽然叫做《新围城》，但并非翻拍自 1990 年陈道明主演的电视剧
《围城》，故事内容与钱钟书所著小说《围城》并无关联。该剧以北京生活为
背景，讲述两位年轻人从恋爱的小天地步入婚姻“新围城”，在人生道路上
演绎快乐丰富的人生喜剧。《新围城》的编剧是曾执笔《手机》、《决胜》的宋
方金，他是近年来中国影视界的风云人物。导演王小列曾导演和掌镜《甲
方乙方》、《云水谣》、《战狼 2》、《神犬小七》等热门影视剧。 ▋新宇

《新围城》黄圣依变身主持人

钢琴家唐哲合肥指导琴童：

带孩子看世界有助于学好音乐

星报讯（记者 吴笑文）“实际上绝大部
分的琴童，并不一定要走同样的道路，也不
可能走同样的道路，但是为什么很多家庭还
是选择让孩子学钢琴呢？国外有一句话叫
学琴的孩子不学坏，因为他老是要练琴，他
没时间跑出去学坏。”日前，著名钢琴家、上
海音乐学院钢琴系副教授唐哲现身合肥施
坦威新悦自动演奏钢琴新品发布会。在接
受采访时，唐哲表示，琴童的培养，让孩子学
钢琴的同时也要带孩子看世界。

现场，唐哲演奏了轻快活泼的舒伯特的
《音乐瞬间》和气势恢宏的《黄河协奏曲：第
二乐章黄河颂》，还邀请合肥的琴童弹奏一
曲《翻身的日子》，并亲自指导，从基本规范、
演奏技法、音乐表现等方面深入浅出地给予
了生动讲解，不仅台上的琴童得到了提高，
台下观众也受益匪浅。

在唐哲看来，带着孩子去看世界，了解
世界和人性，这在学习音乐的过程中也非常
重要。“学琴当然要练琴，但是不仅限于练
琴。”唐哲提醒家长，千万不要总是关注孩子
的练琴时间，练琴的质量更加重要。唐哲教
授表示，安徽有一批优秀的青少年钢琴学习
者，他们需要开拓视野，接受更专业的学习，
他愿意为安徽的钢琴教育做出自己的贡献。

历经六年心血打造的反战电影《烽火芳菲》日前
全国公映，导演比利·奥古斯特表示，自己当初之所
以婉谢了卢卡斯的邀请，放弃了执导《星球大战》的
机会，就是因为被二战时期中美军民携手抗战、打击
日本法西斯的深情大爱所感动。

《烽火芳菲》里刘亦菲扮演的中国寡妇爱上赫斯

基扮演的美军飞行员，导演认为这个剧情设置证明不
同文化背景的爱情是存在的。他看过很多历史资料，
两次世界大战中敌对的英德双方都有很多人毅然结
合，因为在那种极端惨烈的战争环境下，很多人都不
知道自己是否还能有明天，更何况片中男女主角还是
相互扶持的盟友，产生感情很正常。

现场，刘亦菲谈起自己所饰演的角色“英子”也
深有感触。特别是讲到与飞行员“杰克”第一次接触
时,她坦言：“当时孩子睡了，我给美国人包扎伤口，一
个很私密的场景下，杰克这个角色很感动，情不自禁
伸手去摸英子的脸，英子当时的心理反应很复杂，不
知道是否要躲闪，这是理性和感性的交战。”在该片
首映礼上，片方联合各方宣布启动芳菲公益基金，将

《烽火芳菲》的部分票房收入捐献给该基金，用于救
助在日军细菌战中的受害者，以及用于相关战争赔
偿的诉讼。 ▋丽莉

刘亦菲《烽火芳菲》阐释乱世深情

汤晓云美术作品汇报展开展

星报讯（周玉冰） 从现在起至15日，由
安徽美协、合肥市文联主办，本报协办的“以
文化自信谈写意精神座谈会——汤晓云美
术作品汇报展”在徽园内现代美术馆举办。
我省油画、版画、雕塑老中青三代名家将参
与“以文化自信谈写意精神座谈会”。

汤晓云，中国美术家协会会员、合肥市
文联美术创作中心主任、合肥市美术家协会
创作室主任、新徽派版画创作学会副主任、
秘书长。她的作品多次进入全国美展，同时
参与全国重大历史题材创作工程中国画作
品《生死印》和2016年中华文明历史题材美
术创作工程版画作品《汉代太学与独尊儒
术》创作。

汤晓云是一位优秀的版画家，同时又是
优秀的国画家。她以女性特有的柔情，将自
己对艺术的体验揉入进刀与木的碰撞交集，
融入纸与墨的交融渗透。她笔下的作品或
古朴典雅、或灵动奔放，具有强烈的自我表
达意识。

《马卡报》表示，除非伤员再增多，否则皇马
不会在冬季寄出大手笔。明夏他们就可以得到
巴西的年轻球员维尼修斯，而银河战舰还在酝酿
一枚重磅炸弹。

这个炸弹也许就是内马尔，报道指出皇马希
望在2018年的夏窗把他带到伯纳乌，下赛季与C
罗一起搭档锋线。今夏皇马一度与姆巴佩联系
密切，但最终法国妖星选择了巴黎，而内马尔是
弗洛伦蒂诺想要的又一名重量级球星，即使明夏
无法成功引进，皇马也会力求在 2019～2020 赛
季让内马尔穿上白色战袍。

《马卡报》还透露了皇马明夏的预算，他们已
经准备了2亿欧元，不过该报同时也表示，如果加
上薪水、奖金等，想要引进内马尔恐怕要需要4.5
亿欧元。

链接：

内马尔哭了：“不和”传言都是编的
身为世界足坛身价最高的球员，内马尔的一

言一行都被置于聚光灯下。近期有传言称，内马

尔与“大巴黎”主帅埃梅里的关系出现裂痕。此

前“内少”还曾因点球主罚权与乌拉圭前锋卡瓦

尼产生争执，这也被外界视作两人存在不和。

日前，巴西队在法国里尔进行的一场国际

足球友谊赛中以3：1战胜日本队，比赛中内马尔

命中一粒点球。赛后，内马尔谈起有关其在俱

乐部境遇的传闻时说：“我想请求你们停止编造

这些不真实的故事。俱乐部里没什么令我感到

困扰的事情。让我困扰的是，很多人在编造关

于我的故事，与主教练的，与卡瓦尼的，这些都

不是真的。”

不仅在俱乐部，内马尔还被曝与国家队主教

练蒂特关系不融洽。巴西队主教练蒂特也在发

布会上予以澄清。“人们说我和内马尔之间出现

了问题，这不是真的，我和他关系很好”。发布会

临近尾声，坐在蒂特旁边的内马尔低下了头，用

手擦拭眼角泛起的泪花。

不过据报道称，内马尔落泪并不是因为队内

的矛盾，而是他想家了。虽然周围一直有朋友的

怀抱，但目前在巴黎效力的巴西人的身边很少有

家人的陪伴。他的儿子依然住在巴塞罗那，而他

的母亲和姐姐仍在巴西。而在巴黎队中，因为语

言不通的问题，内马尔还无法很好地与队友们交

流。这可能也是他心情不佳的原因之一。

皇马买内马尔是认真的！

已备好2亿
明年搭档C罗

最近有爆料皇马有意购买内马尔的消息，而《马卡
报》进一步报道称皇马是在认真计划一笔大交易，他们
为明夏转会已经准备了2亿欧元。 ▋综合


